

校長先生のお話

好きこそ物の上手なれ

あいさつをしましょう。おはようございます。

22日(日)と23日(月)に代々木八幡のお祭りとお祭りと初台阿波踊りがありました。お祭りではお神輿をかついだり山車を引いたりした人がいました。阿波踊りも見に行った人も中には踊りに参加した人もいました。今年も6年生がシブヤ未来科で初台阿波踊りを盛り上げる活動をしました。ポスターを貼ったり、ちらしを配ったり、提灯や動画を作ったり、呼び掛けをしたりと工夫して盛り上げました。その成果もあって大勢の人が集まり、たいへんな賑わいでした。

その他の学年のシブヤ未来科はどうですか。進んでいますか。6年生のようにそろそろ行動を起こす時なのではないかと思えます。4年1組は街の落書きを区役所の方とともに消しました。とてもよい活動でした。次に落書きをさせない方策を考えてください。これからシブヤ未来科の様々な活動が展開されていくと思えます。楽しみにします。何かやる時には知らせてください。できるだけ見に行くようにします。

話は変わりますが、大谷選手はすごいですね。あっという間に50-50を達成して、今日の朝までで、ホームランが53本、盗塁が55個になりました。55-55までいきそうですね。ものすごい記録です。大谷選手を見ていて思うことは、大谷選手は本当に野球が好きなのだということです。みんなにも野球を好きになってほしいから日本中の小学校にグローブを配りました。練習が嫌だと思ったことなどないのではないのでしょうか。校長先生も野球部に入っていました。野球部に自分から入ったのに練習は嫌いでした。「雨が降って練習が中止にならないかな」などいつも思っていました。皆さんはどうですか。野球だけでなくサッカーやバスケットボール、スイミングなどいろいろなことを習っている人がいると思えます。試合だけでなく練習を楽しみにしていますか。そこが大谷選手のすごいところだと思います。大谷選手は練習も楽しそうでした。そう考えると、好きになることがうまくなる条件なのでしょう。勉強も同じです。いやいや勉強したのでは身に付きません。勉強が楽しいなと思ったらぐんぐん成績はよくなります。全部の勉強を好きになるのはたいへんですが、虫が好きだとか、戦国武将が好きだとか、興味があることは好きになれます。そういう興味のあるところを深めていきましょう。それが探究です。勉強でも好きなことを見つけてください。

今週は少し気温が下がり校庭でも遊べそうです。今週も健康に気を付け仲良く過ごしましょう。

最後に、石川県でまたたいへんな災害が起こりました。東京に住んでいますが、何かできないかと考えてしまいます。亡くなった方やけがをした方をはじめ、被害に遭った方々に心からお見舞い申し上げますとともに、早く復旧復興することを願います。